

福島小学校

交流で思い出を

「卒業生を送る会」

今年の卒業生を送る会は、3月3日（火）に行われました。卒業生一人ひとりへの思いや感謝を語ったり、小学校で教わった歌についてみんなまで歌って、曲名を当てるクイズを行ったり、6年生と最後の勝負として、クイズや玉入れを行ったりと、いまままでお世話になった気持ちを表しました。

最後に全校合唱で歌った歌声もきれいに大きな声で歌えて、巣立ちゆく6年生への良いはなむけになりました。



吉岡小学校

いじめをなくす児童会活動

3月4日（水）に児童会役員が自分たちで考えた「ネットいじめ防止集会」が開かれました。ラインでトラブルをおこしたという設定の寸劇を行い、ネットを利用する場合の注意点を分かりやすく全校児童に伝えました。劇を見て



いた子どもたちも真剣にこの問題について考えることのできた意義深い集会となりました。

また、児童会では、喧嘩などがないか休み時間にパトロールを実施しました。その後児童会ニュースで、みんな仲良く遊んでいたことを報告し、「これからいじめがないようにして、もし一人の人がいたら声をかけて良い学校にしましょう。」と呼びかけました。

福島中学校

心を込めて

3年生を送る会

3月9日（月）6時限目に、3年生を送る会が本校体育館で行われました。どの学年も放課後などを利用して準備をし、今までお世話になった3年生を気持ちよく送ってあげようと頑張っていました。

1年生はコマ振りアニメーションを作成し、2年生はダンスを披露し、3年生への感謝の気持ちを表していました。吹奏楽部からは心を込めた演奏が、そして先生方からビデオ&小寸劇とスライドショーで3年生の門出を祝っていました。

それに対して3年生は、自分たちクイズを作って出題し多くの笑いをとったり、1・2年生への寄せ書きを手渡し思いを伝えたりと、さすが3年生といった演出をしてくれました。



福島商業高校

厳肅な卒業証書授与式

26名学舎を後に

3月1日（日）に第61回卒業証書授与式が行われ、26名（男子11名、女子15名）の生徒が学舎を巣立っていきましました。式は、来賓・保護者・在校生そして教職員が出席した中で、卒業生一人ひとりに学舎長から卒業証書が手渡されました。

福島町長、PTA会長のご祝辞をはじめ、送辞を生徒会長の長澤美月さん、答辞を卒業生を代表して櫻庭昂汰君が読み上げ、会場の涙を誘っていました。

ご臨席の方々からは「良い卒業式だった」とお褒めの言葉を頂いた厳肅な卒業証書授与式でした。

今年の卒業生は就職12名・進学14名と進学者が就職者を上回る結果となりましたが、立派に成長した卒業生達のこれからの活躍を期待しています。



# 入学式

入学式の日程をお知らせします。

吉岡小学校	4月6日（月）	午前10時～
福島小学校	4月6日（月）	午前10時30分～
福島中学校	4月6日（月）	午後1時30分～
福島商業高等学校	4月8日（水）	午後2時～

